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（添付資料 ３．４．１）

各種委員会等の主な議題（平成１５年度）

【運営会議】

１ メンバー 校長（水野豊 、事務部長（石橋栄））

教務主事（桑田茂樹 、学生主事（檀上光昭 、寮務主事（谷口佳文）） ）

専攻科長（中川克彦 、高度技術教育研究センター長（川崎宏一））

庶務課長（林興一）会計課長（浜崎慶一 、学生課長（山本一仁））

各学科・科主任（刑部冨夫、伊月宣之、田中大二郎、河村秀男、

曽我部卓三、小山一夫、板野哲）

２ 委員会開催回数 １５回

３ 開催日及び主な議題

第１回（４月１６日）

◎ 協議事項

１ 「新居浜工業高等専門学校点検・評価実施規則」の一部改正について（庶務課長）

２ 平成１５年度学校運営目標について

◎ 報告事項

１ 平成１４年度国専協第５回総会について（校長）

２ 平成１５年度国専協等諸行事について（校長）

３ JABEE推進室メンバーについて（校長）

４ 学生の実態データについて（校長）

５ 平成１５年度企業説明会について（学生主事）

６ 全国高等専門学校第１４回プログラミングコンテストについて（学生主事）

７ 「新居浜工業高等専門学校事務組織規程」の一部改正について（庶務課長）

８ 委員会報告

第２回（５月１４日）

◎ 協議事項

１ 平成１５年度学校運営目標について

２ 平成１６年度専攻科学生募集要項について（専攻科長）

３ 平成１６年度専攻科入学者選抜検査実施要項について（専攻科長）

◎ 報告事項

１ 平成15年度第1回国専協四国地区会議について（校長）

２ 「生物応用化学技術者教育プログラム」のＪＡＢＥＥ認定申請について（校長）

３ 各種論文等への応募状況について（校長）

４ 全国高等専門学校ロボットコンテスト２００３について（学生主事）

５ 第５７回愛媛県高等学校総合体育大会について（学生主事）

６ 学寮ネットワーク使用心得（案）について（寮務主事）

７ 「新居浜工業高等専門学校事務分掌細則」の一部改正について（庶務課長）

８ 委員会等報告

第３回（６月１１日）

◎ 協議事項

１ 「新居浜工業高等専門学校点検・評価実施規則」の一部改正について（庶務課長）

２ 新居浜工業高等専門学校の中期目標・中期計画(案)について（校長）
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３ 平成１５年度教育改善推進計画（案）について（校長）

４ 平成１５年度学内予算の配分について（校長）

５ 平成１６年度概算要求について（校長）

６ 平成１６年度編入学生募集要項について（教務主事）

７ 専攻科インターンシップ実施要項について（専攻科長）

◎ 報告事項

１ 平成１５年度国専協第１回総会について（校長）

２ 新居浜工業高等専門学校教育業績等評価実施要綱について（校長）

３ 平成１４年度校長裁量経費成果報告について（校長）

４ 平成１４年度学科配分経費ヒヤリング結果について（校長）

５ チャレンジプロジェクト募集要項（案）について（学生主事）

６ 「えひめデジタルコンテンツグランプリ２００３」開催要領について（学生主事）

７ 委員会報告

第４回（７月１１日）

◎ 協議事項

１ 平成１５年度国立高等専門学校教員顕彰候補者の募集について（校長）

２ 平成１６年度編入学者選抜検査実施要項(案)について（教務主事）

３ 学校の安全対策等について（校長）

◎ 報告事項

１ 科学研究費補助金説明会について（会計課長）

２ 全国高等専門学校第１４回プログラミングコンテスト予選結果について（学生主事）

３ 平成１５年度夏季休業中の特別残寮について（寮務主事）

４ 自民党産学官連携小委員会ヒヤリングについて（校長）

５ 委員会報告

第５回（９月１０日）

◎ 協議事項

１ 生物応用化学専攻分離及び専攻科のカリキュラム変更に伴う学則の一部改正について

（専攻科長）

２ 学生指導における教員と事務職員の連携協力について（校長）

３ 平成１６年度編入学者二次募集について（教務主事）

◎ 報告事項

１ 学年別学級担任と懇談の結果について（校長）

２ プロコンのキャッチフレーズとポスターの募集について（学生主事）

３ 平成15年度新居浜市高等学校協議会第2回生徒指導主事会の報告について（学生主事）

４ 自動車の駐車場について（庶務課長）

５ 適切な勤務時間の管理について（校長）

６ 平成15年度四国地区高等専門学校テクノセンター長会議報告について

（高技センター長）

７ 委員会報告

第６回（１０月８日）

◎ 協議事項

１ 平成１６年度編入学者選抜検査（第２次）実施要項について（教務主事）

◎ 報告事項

１ 防火訓練の実施について（環境保全委員会委員長）



- 151 -

２ プログラミングコンテスト開催地委員会要項について（学生主事）

３ 車両指導について（庶務課長）

４ 「新居浜工業高等専門学校ホームページ掲載に関する申合せ（案 」について）

（庶務課長）

５ 公開授業の実施について（教務主事）

６ 寮生保護者との連絡会及び女子寮の入寮説明会の開催について（寮務主事）

７ 卒業研究・特別研究の現状と課題の点検と評価について（校長）

８ 委員会報告

第７回（１１月１２日）

◎ 協議事項

１ 紀要の発行について（広報・図書委員会委員長）

２ 高等教育ＩＴ活用推進事業の「遠隔教育実施ユニット」への参加と「単位互換協定

書」の締結について（専攻科長）

３ 学生の授業態度の改善について（校長）

◎ 報告事項

１ ホームページの充実について（広報・図書委員会委員長）

２ 電子ジャーナルＳＤの経費について（広報・図書委員会委員長）

３ 読書感想文コンクールについて（広報・図書委員会委員長）

４ 出席及び登校状況について（校長）

５ 公開授業の報告について（教務主事）

６ 女子寮入寮説明会及び寮生保護者連絡会報告について（寮務主事）

７ 女子寮の運用について（案 （寮務主事））

８ 第１４回プロコン視察報告について（学生主事）

９ 平成１５年度理工系教育高度化設備費の配分について（事務部長）

10 ＮＨＫ文化セミナーin新居浜高専（仮）について（庶務課長）

11 旅行命令及び旅費支給要項の一部改正について（庶務課長）

12 委員会報告

第８回（１２月１０日）

◎ 協議事項

１ 新居浜工業高等専門学校学寮管理運営規則の一部改正について（学生課長）

２ 校長裁量経費（追加公募）募集要項について（校長）

３ ＨＲ教室増設について（校長）

４ 学生の授業受講態度の改善について（校長）

◎ 報告事項

１ 平成１６年度学校運営体制について（校長）

２ 平成１５年度国専協第２回総会について（校長）

３ 平成１５年度第２回国専協四国地区会議について（校長）

４ 平成１５年度事務部長協議会秋季総会について（事務部長）

５ 新居浜高専教育フォーラム２００３について（教務主事）

６ サイエンス・パートナーシップ・プログラム実施報告について（教務主事）

（ ）７ 平成１５年度新居浜市高等学校協議会第３回生徒指導主事会報告について 学生主事

８ 平成１５年度全国専攻科実務者会議について（専攻科長）

９ 施設予約システムの運用について（庶務課長）

10 新居浜工業高等専門学校紀要特定論文審査取扱い内規（案）について（庶務課長）
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11 「四国６高専産学官交流会 in Niihama」の開催について

（高度技術教育研究センター長）

12 カウンセリングに関する講演会の実施について（学生相談室長）

13 委員会等報告

第９回（１月１４日）

◎ 協議事項

１ 本科のカリキュラム変更について（教務主事）

２ 校長裁量経費（追加公募分）の要求事項の採択について（校長）

３ 学生の学習・進路の意識に関する課題について（校長）

◎ 報告事項

１ 平成１６年度本科入学者選抜検査実施要項について（教務主事）

２ 新居浜工業高等専門学校の中期目標・中期計画（案）について（校長）

３ 学生の進路意識等調査の結果について（校長）

４ 平成１６年度予算について（会計課長）

５ 「NHKデジタル塾in新居浜高専」の実施について（庶務課長）

６ 「マレーシア留学生の会」との交流会報告について（学生主事）

７ 女子寮入寮について（寮務主事）

８ 図書館の利用状況について（広報・図書委員会委員長）

９ 委員会報告

第１０回（２月１２日）

◎ 協議事項

１ 法人化対応のための学校運営の措置に関する基本方針案について（校長）

２ ＨＲ増設に関する計画の一部変更について（校長）

３ 平成１６年度学校行事予定表について（教務主事）

４ 私費外国人留学生選抜検査実施要項（案）について（教務主事）

◎ 報告事項

１ 平成１５年度教官業績評価の実施について（校長）

２ 法人化の準備のための今後の日程について（校長）

３ 国立高等専門学校事務部長協議会臨時総会について（事務部長）

４ 平成１５年度外部評価委員会の開催について（教務主事）

５ 新居浜工業高等専門学校取引金融機関選定委員会規程の制定について（会計課長）

６ 平成１５年度学位取得記念学術講演会の実施について（庶務課長）

７ 休憩時間（２－３時間目）外出者調べについて（学生主事）

８ 欠課数・皆勤者数の推移（Ｈ１５年度）について（校長)

９ 高専生のための教養書百選（第一次リスト）について(校長)

10 平成１６年春期特別残寮について（寮務主事）

11 新居浜高専工業技術懇談会の開催について（高度技術教育研究センター長）

12 委員会報告

第１１回（２月２５日）

◎ 協議事項

１ 法人化対応のための学校運営の措置に関する基本方針について（校長）

２ 本科卒業要件の改正について（教務主事）

３ 本科及び専攻科カリキュラム変更に伴う学則の一部改正について

（教務主事、専攻科長）
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◎ 報告事項

１ 平成１５年度国専協校長懇談会について（校長）

２ 平成１６年度の校内清掃活動について（環境保全委員会委員長）

３ 平成１５年度四国地区高等専門学校学生主事会議について（学生主事）

「 」 「 」 （ ）４ 平成１５年度 学校運営目標 及び 教育改善推進計画 の実施状況について 校長

５ 学校運営計画関係の今後のスケジュールについて(校長)

６ 第1回新居浜高専教育力向上講座（教育講演会）の開催について（専攻科長）

７ 委員会報告

第１２回（３月１０日）

◎ 協議事項

１ 平成１７年度専攻科学生募集要項について（専攻科長）

２ 高等教育ＩＴ活用推進事業に係る遠隔教育による単位互換協定の締結について

(専攻科長)

３ 本科卒業要件の改正について（追加・修正分）(教務主事)

４ 平成１６年度授業時間割表について（教務主事）

５ 茶髪、ピアス及びアルバイトに関する新指導方針について(学生主事)

◎ 報告事項

１ 平成１５年度第３回国専協四国地区会議について(校長)

２ 平成１６年度運営会議及び教員会開催予定日について（庶務課長）

３ 総務、文化、体育局細則の一部改正について（学生主事）

４ 教育業績等評価実施要綱の一部改正について（庶務課長）

５ 英語実力養成講座の開講について（教務主事）

６ 委員会報告

臨時運営会議

第１回（８月２５日）

◎ 協議事項

１ 平成１５年度国立高専教員顕彰候補者の決定について（校長）

２ 校長裁量経費の要求事項の採択について（校長）

３ 教官研究費保留額の配分について（校長）

４ 平成１６年度本科学生募集要項について（教務主事）

◎ 報告事項

１ 女子寮の名称について（寮務主事）

２ 職員証（名札）の着用について（庶務課長）

３ プロコン大会の準備体制について（学生主事）

４ セクシュアル・ハラスメントの防止について（校長）

第２回（９月１６日）

◎ 協議事項

１ ＪＡＢＥＥに対する本校の方針について（校長）

２ 専攻科のカリキュラム変更に伴う学則の一部改正について（専攻科長）

第３回（３月２２日）

◎ 協議事項

１ 平成１６年度学校運営重点推進目標について（校長）

２ ＪＡＢＥＥに対する本校の方針について（ＪＡＢＥＥ推進室長）
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３ 平成１７年度専攻科学生募集要項の日程等について（専攻科長）

４ 本科履修要覧について（教務主事）

５ 新居浜工業高等専門学校学則の一部改正等について（庶務課長）

◎ 報告事項

１ 新居浜工業高等専門学校に勤務する職員の勤務時間に関する規程の廃止等について

（庶務課長）

２ 「平成１５年度学校運営目標」の実施状況について（学校改革推進室長）

３ 平成１５年度教育改善推進計画の実施状況について（学校改革推進室長）

４ 材料工学科の魅力再生について（学校改革推進室長）

５ 教育研究支援体制ワーキング実施要項案について（学校改革推進室長）

６ ＪＡＢＥＥ（融合複合・新領域）プログラム公開資料について

（JABEE推進チームリーダー）

７ 国立高等専門学校事務部長協議会臨時総会について（事務部長）

８ 委員会報告

【教務委員会】

１ メンバー 委員長（教務主事 桑田茂樹）

教務主事補（深山幸穂、新田敦己、森長 新）

学生課長（山本一仁）

各科選出委員（金沢克明、稲見和生、勝浦 創、西谷郁夫）

２ 委員会開催回数 ２２回（内メール会議１回）

３ 開催日及び主な議題

第１回（４月４日）

１ 平成１５年度教務委員会の運営方針について

２ 入学式・新入生研修について

３ オフィスアワーの試行について

４ 実力試験の実施について

５ １年生大洲合宿研修について

６ 総合基礎演習の未修得学生への対応について

第２回（４月１５日）

１ １年生大洲合宿研修について

２ オフィスアワーのアンケート調査結果の報告（各科・各学科）

３ 夏季体験学習・体験講座・ 学校見学会）のＷＧの結成について（

４ インターンシップ（ＷＧの結成）について

５ 実力試験の実施報告と今後のあり方について

６ ショートホーム（8：30にチャイムを鳴らす）について

７ 中学校訪問（３月）の報告

８ 高専訪問の報告

第３回（５月６日）

１ １年生大洲合宿研修について

２ インターンシップについて

３ 夏季体験学習・体験講座・ 学校見学会）について（

４ 公開授業の実施方法について

５ 中学生に対するＰＲ効果の調査
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６ 入学式・新入生研修の問題点・改善点について

７ 「環境と人間 「技術者倫理 「経営工学」について」、 」、

８ 実力試験のあり方について

第４回（５月２０日）

１ 特別活動の予定表作成について

２ 公開授業の実施方法について

３ 平成１６年度編入学試験実施要項について

４ １年生に対する入試アンケートの実施について（アンケート案）

５ 入学式・新入生研修の問題点・改善点について（来年度実施方針）

６ 「環境と人間 「技術者倫理 「経営工学」のシラバスについて」、 」、

７ 実力試験のあり方について

８ 習熟度別授業の試行方法について

９ ９０分授業の導入について

10 休学条件について（３ヶ月の問題）

11 映写システムの利用状況について

第５回（６月４日）

１ 平成１６年度編入学試験実施要項について

２ 学校説明会の日程について（9/6）

（ ） （ ）３ 定期試験 学年末試験を除く 欠点者への科目担当者からのアドバイス 課題を含む

方法について

４ 授業支援移動映写システムの利用状況と改善について

５ 学生向け講演会の実施について（環境問題、新居浜の歴史）

６ 中学校訪問、学校説明会について（各科・各学科への協力依頼）

７ １年生へのアンケート結果について

８ ＴＡの実施方法について

９ 特別活動の予定表作成について

10 平成15年度公開授業試行実施要領について

第６回（６月１７日）

１ 大洲合宿研修の反省会と来年度の方針

２ 新入生アンケートの解析とまとめ

３ 特別活動の予定表作成について

４ 在校生の母校（中学校、高校）への現状報告について

５ 入試データの解析結果について

６ 校長裁量経費の予算申請について

第７回（７月１日）

１ ７月の半日授業について

２ 追認試験の実施時期・成績締め切り日について

３ オフィスアワーの状況調査結果について

４ 「環境と人間 「技術者倫理 「経営工学」の開講方法について」、 」、

５ ９０分授業の導入について

第８回（７月１５日）

１ 平成１６年度本科入学生の募集要項と実施要項について

２ 学外者の授業等の見学について

３ 中学校訪問の担当・スケジュールについて
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４ 実力試験の改善について 英語の全学統一試験

５ 夏季体験学習、校内見学会について（進捗状況）

６ インターンシップ講演会の報告

７ 教室のエアコン使用について

８ ＴＡの進捗状況

第９回（９月２日）

１ 学校見学会について

２ ＴＡの実施について

３ ９月特別活動（１，２年生、専門学科担当）の実施方法について

４ 保護者向け公開授業の実施方法（案内状を含む）について

５ 平成１６年度編入学の２次募集について

６ 教官便覧の中の「学級担任の業務（手引き 」部分の充実について）

７ ２年５組と5Ｚのホームルーム移動について

８ 教務関係業務の今後のスケジュールについて（時間割、授業科目変更など）

第10回（９月１６日）

１ 学生の授業・勉学アンケートの実施方法について

２ 防火訓練（11/7）に伴う授業振替について

３ 講演会（10/17、１年生）に伴う授業振替について

４ 平成１６年度編入学の２次募集（12/14）について

５ 教官便覧の中の「学級担任の業務（手引き 」部分の充実について）

６ プロジェクター（校長裁量経費）１台の使用方法について

７ 数学検定の合格者の単位認定について

８ 来年度の時間割作成にあたって（解決しておく問題点について）

第11回（１０月７日）

１ 長岡技大の単位互換（認定）方法について

２ 保護者向け公開授業の実施方法（当日の役割分担等）について

３ 後期始業日の清掃分担について

４ 教室の学生使用方法について（時間帯、開錠・施錠方法）

５ 10/17の太鼓台集合（高専西道路）に伴う対応について

６ 平成１６年度時間割作成、年間スケジュールの作成方針について

７ 平成１６年度カリキュラム変更について

８ ＴＯＥＩＣ ＩＰ試験の単位認定について

第12回（１０月２１日）

１ 実力試験の実施方法について

２ 課題演習２の統一について

３ カリキュラムの変更について

４ 機械工学科棟の製図室の使用方法について

５ 環境と人間・経営工学・技術者倫理の各科の対応について

６ 朝のショートホームルームの実施について

第13回（１１月４日）

１ 英語の統一試験について

２ インターンシップ反省会の報告

３ 保護者のための公開授業の実施報告（アンケート結果）

第14回（１１月１８日）
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１ ５年生の３科目（環境と人間、技術者倫理、経営工学）の授業形態について

２ 平成１６年度時間割作成の基本方針について

３ ショートホームルームの実施方法について（継続審議）

４ １０月１７日（太鼓台）授業の実施に関する問題点（来年度以降の対応）

５ 「教官便覧 「はばたけ未来へ」などの見直し方法について」、

第15回（１２月２日）

１ カリキュラム変更について（生物応用化学科）

２ 継続的な治療のための欠課時間数の緩和について

３ 進路変更希望学生に対する指導方法について

４ 平成１６年度時間割作成の基本方針について

５ 平成１６年度年間行事予定表の作成方針について

第16回（１２月１６日）

１ 平成１６年度入学者選抜実施要項について

２ 体験学習ＷＧの総括（報告）

３ 学校説明会（中学校）の説明方法の改善について

４ 「ものづくり教育推進経費」の予算執行方法について

第17回（１月１３日）

１ 平成１６年度推薦入試の実施方法について

２ 電気情報工学科、電子制御工学科のカリキュラム変更について

３ 平成１６年度年間行事予定表（案）について

４ 学生アンケートの結果について

５ 私費留学生の受入方法について

第18回（１月２７日）

１ 平成１６年度年間行事予定表（案）について

２ 平成１６年度推薦入試の口頭試問（英語・数学・専門）の問題について

３ 「技術者倫理 「経営工学 「環境と人間」の講義形態等について」 」

４ 「高専だより」の教務関係の原稿について

５ 学生の欠課時数の取り扱いについて（3Ｄの学生）

６ 科目名変更について（応用数学Ｓとその他の科目）

７ 本科履修要覧の見直し（修正）について

第19回（２月１７日）

１ 平成１６年度カリキュラムの変更（追加分）について

２ 平成１６年度新入生研修、前期始業日の行事予定等について

３ 四国６高専の共通試験の実施について

４ 平成１５年度ティーチングアシスタント（ＴＡ）の実施報告

第20回（３月２日）

１ 卒業要件（選択必修科目の設定）について

２ 平成１６年度授業時間割の確認について

３ 平成１６年度シラバスの掲載項目、レイアウト等について

４ 平成１６年度本科履修要覧について

５ 入学説明会について

第21回（３月１６日）

１ 平成１６年度本科履修要覧について

２ カリキュラム変更に伴う読み替え科目等の設定について
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３ 中学校訪問（入試結果、ＰＲ、新入生の情報等）について

４ 教官便覧の見直しについて

第１回メール会議（２月２０日）

１ 科目名変更（応用数学Ｓ）について

２ 前回のカリキュラム変更について

【学生委員会】

１ メンバー 委員長(学生主事 檀上光昭）

学生主事補（松村弘志、三井 正）

学生課長（山本一仁）

各科選出委員（石井重典、香川福有、西井靖博、朝日太郎、今城英二）

２ 委員会開催回数 ２０回(定例)、５回(臨時）

３ 開催日及び主な議題

第１回(４月４日）

１ 新年度運営方針について

２ 入学式の手伝いについて

３ 新居浜市高等学校協議会生徒指導主事会報告

４ プログラムコンテストについて

５ 防犯、交通マナー、禁煙ポスターについて

６ 各種担当者の決定

７ 始業式の表彰者の検討

８ ICカード運用規定（案）について

９ 学生委員会開催日について

第２回(４月２２日）

１ 懲罰委員会の廃止について学科意見の収集

２ クラブ活動顧問話し合いについて

３ 企業説明会アンケート見直し配布（学生・教官向け）

４ 各種担当者の決定

５ 校内外巡回および車両指導巡回の当番

６ 車両指導巡回の記録・基準と適用

７ 登校指導当番

８ 新居浜駅指導および車両指導報告

９ 2004'プロコン会場の検討報告

10 企業説明会(4.18)の反省

第３回（５月１３日）

１ 日本育英会奨学生の選考

２ 授業料免除

３ 喫煙学生について

４ 窃盗学生について

５ 学生団体結成願について

６ チャレンジプロジェクトについて

７ 全教官での巡回について

８ 車両警告書の文書の見直し

第４回(５月２７日）
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１ 喫煙学生の処分について

２ 教官見回り当番について

３ 総務、文化、体育局細則（案）の検討

４ 学生への生活習慣およびアルバイトのアンケート作成

５ 許可車両の認定方法

６ チャレンジプロジェクト募集要項

７ 校内外巡回の報告

８ 登校指導の実施時期

９ 新居浜市高等学校協議会第１回生徒指導主事会の報告

10 学生大会、クラスマッチの反省

11 車両違反者について

第5回(６月１０日）

１ 巡回指導の重点場所、時間について

２ チャレンジプロジェクト募集要項の修正案について

３ 車両警告書の文書の見直し

４ 学生会細則（愛好会の認定基準）の検討および部活動等について

５ 学生への生活習慣およびアルバイトのアンケート（案）について

６ 許可車両の認定方法

７ 車両指導および登校指導について

８ 車両関係報告

９ 企業説明会の実施時期について

10 処分学生の経過報告

第6回（６月２４日）

１ 万引きの指導

２ 一般教室棟のカギ施錠申し入れについて

３ ２輪交通安全講習会（６．２１）の反省

４ 学生への生活習慣およびアルバイトのアンケート修正・追加

５ 登下校以外・休日での車の学生乗り入れ禁止通達

６ 応援団の参加範囲

７ 学生生活およびアルバイトのアンケート案

８ 総務、文化、体育局細則（案）

９ 学生会への要望伝達

10 チャレンジプロジェクトへの参加

第7回（７月８日）

１ クラブ顧問会の設置について

２ 学生へのアンケートについて

３ 高校野球の応援について

４ 総体激励会について

５ 懲戒委員会の廃止について

６ 各種文書の見直しについて

７ 課外活動状況について

８ チャレンジプロジェクトについて

９ 車両関係報告

10 不審者への対策について
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11 「出会い系サイト」について

12 「全国高校生小論文コンテスト」作品募集について

13 「非行防止強調月間」について

第８回（７月２２日）

１ 学生生活およびアルバイトのアンケート案

２ クラブ顧問会（案）

３ 車両違反学生の処分方法について

４ 苦情報告２件

５ チャレンジプロジェクトの予算の使い方

６ 高校野球および総体の報告

第９回（９月９日）

１ 無免許運転について

２ 苦情電話について

３ プロコンのキャッチフレーズとポスターの募集について

４ 第2回生徒指導主事会の報告

５ 就職活動について

６ 車両指導体制について

７ 学生便覧の見直し

８ 交通安全講習会の見直し

９ 巡回当番について

10 来年度3年生合宿研修

第１０回（９月３０日）

１ 四国地区体育大会についての反省

２ 喫煙学生の処分

３ 学生表彰について

４ クラブのホームページ作成

５ 丸刈りおよび漫画没収事件について

６ 車両巡回マニュアル

７ 学校周辺の巡回

第１１回（１０月１４日）

１ 西条祭りの補導について

２ 全国高専学生交流会について

３ 車両指導について

４ 国領祭の指導体制について

５ 国領祭でのクラブ活動の活動状況展示について

第１２回（１０月２８日）

１ 喫煙学生の処分

２ 国領祭の個人委託販売について

３ 来年度３年生合宿研修

４ 学生便覧の見直し

５ 平成16年度 就職活動の手引き

６ 国領祭の関連事項

第１３回（１１月１１日）

１ 日本育英会奨学生緊急採用
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２ 暴力事件について

３ 来年度3年生合宿研修について

４ 臨時見回り体制について

５ 公開授業についての保護者の意見

６ 企業説明会について

第１４回（１１月２５日）

１ 落書きの調査依頼

２ マレーシア全高専留学生の年末会合の合宿所使用

３ 来年度３年生合宿研修

４ 学生の暴言と北門・西門の開閉

５ 暴力事件

６ 巡回指導

７ 盗難事件について

８ 不審者の侵入と喫煙

９ 第3回新居浜市生徒指導主事会

10 車両指導

11 企業説明会について

第１５回（１２月９日）

１ 学生指導を問う

２ 中学校・高等学校生徒指導主事連絡協議会

３ 夜間の体育施設の利用方法について

４ トレーニングマシンの設置場所について

５ 薬物乱用防止西条地区大会

６ 平成16年度行事予定

７ 企業説明会実施計画

第１６回（１月２０日）

１ 学生処分（喫煙）

２ チャレンジプロジェクト活動費要求

３ マレーシア全高専留学生の年末会合と合宿所体育館使用

４ 部活動等ホームページ掲載基準（案）

５ ロッカー室の取り扱い

６ 学生表彰

７ 企業説明会

８ 冬季体育大会

９ 校門指導

10 来年度健康診断について

11 盗難事件報告

12 車両指導への暴言

13 全国高専弓道大会の案内

第１７回（２月５日）

１ 喫煙学生について

２ 定期学生大会について

３ チャレンジプロジェクトの報告会について

４ ロッカー室の掃除について
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５ 2-3時限目休憩時間の外出者について

６ 外部の方の駐車等について

第１８回（２月１０日）

１ 女子ロッカー室、男子ロッカー室の清掃

２ 愛好会、部活活動報告および会計報告について

３ 校内外巡回指導

第１９回（３月２日）

１ 学生処分について

２ 愛好会の結成について

３ 学生表彰について

４ 卒業式における学生委員の用務

５ 茶髪、アルバイトの取り扱いについて

６ 交通事故処分の基準の作成について

７ クラブ顧問の年度内委嘱について

８ 新年度の学生便覧について

９ 平成15年度四国地区高等専門学校学生主事会議について

10 平成16年度始業日行事について

第２０回（３月１６日）

１ 校内車両規定違反処分決定の変更

２ 茶髪・ピアスの指導方針

３ アルバイトの指導方針

４ 卒業生表彰学生

５ 生活アルバイトアンケート

６ 交通違反・事故処分の規定

７ 今年度の反省

臨時学生委員会

第１回（４月１５日）

１ 入学料免除について

２ 企業説明会について

３ 入学式、始業式行事の反省

第２回(４月３０日）

１ 喫煙学生の処分方法

２ 自転車盗難騒動について

第３回（６月３日）

１ 万引き学生の処分について

２ 窃盗学生の停学明け指導担当者について

第４回（６月１３日)

１ カンニング学生の処分について

２ 万引き学生の処分について

３ 二輪車安全講習会について

第５回（８月２９日）

１ バイク無免許運転者の処分について

２ ９月からの車両指導について
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【寮務委員会】

１ メンバー 委員長（寮務主事 谷口佳文）

寮務主事補（塚野修 柴田亮）

寮監（夛田博範）

学生課長（山本一仁）

各科選出委員（宮田剛 横山隆志 占部弘治 堤主計 日野孝紀）

２ 委員会開催回数 ２３回

３ 開催日及び主な議題

第１回（４月４日）

１ 平成15年度の目標･計画

２ 4月の学寮関係諸行事の予定について

第２回（４月２２日）

１ 前期寮生大会について

２ 5月の学寮関係諸行事の予定について

３ 寮内外大掃除について

４ 学寮ネットワークに関する運用規定について

５ 入退寮希望者について

第３回（５月６日）

１ 寮マッチについて

２ 野外活動について

３ 大掃除について

４ 自転車の整理について

５ 学寮ネットワークについて

第４回（５月２０日）

１ 寮マッチ、野外活動、寮内外大掃除の反省について

２ 平成15年度応急措置の実技指導と学寮防火避難訓練について

３ 6月の行事予定について

４ 盗難事件について

５ 学寮ネットワーク使用について

６ 学校案内（学寮）について

第５回（６月３日）

１ 1年生部屋替えについて

２ 寮祭について

３ 寮生会からの提案事項

４ 学寮のホームページについて

５ 網戸の修理について

第６回（６月１７日）

１ 夏季休業中の特別残寮

２ 校長裁量経費の要求について

３ 7月の行事予定について

４ 女子寮概要資料

５ 女子寮名称の公募について

第７回（７月１日）

１ 夏季休業中の特別残寮について
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２ 寮関係ホームページについて

３ 居室等の補修等について

４ 女子寮の設備について

５ リーダー研修について

６ 寮生の生活状況について

第８回（７月１５日）

１ 夏季特別残寮について

２ 女子寮について

３ 寮生の指導方法について

４ 夏季学寮リーダ研修について

第９回（８月２６日）

１ 9月の行事予定について

２ 平成15年度夏季リーダ研修について

３ 女子寮名称について

４ 平成15年度夏季特別残寮について

第１０回（９月２日）

１ 本年度の学寮運営目標の進捗状況について

２ 学校見学会について

第１１回（９月１６日）

１ 女子寮運営のための検討事項

２ 保護者アンケートについて

３ 10月の行事予定について

第１２回（１０月７日）

１ 女子寮説明会、保護者懇談会について

２ 寮内LANについて

３ 2、3年生部屋替について

４ ゴミ回収について

５ 雄風北寮の床の張替について

６ 物品の紛失について

第１３回（１０月２１日）

１ 女子寮説明会について

２ 保護者連絡会について

３ 11月の行事予定

第１４回（１１月４日）

１ 「水飲み・洗口・手洗い・足洗い場の定期記録簿」について

２ ゴミの回収について

３ 1年生部屋替え（2回目）について

４ 寮行事について

第１５回（１１月１９日）

１ 寮行事について

２ 低学年寮生の自転車置場について

３ 1年生の部屋替えについて

４ 12月の行事予定について

第１６回（１２月２日）
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１ 雄風北寮の居室の床の張り替えについて

２ 盗難事件等について

３ 麻雀事件について

４ 雄風北寮への侵入者について

５ 高学年の日課について

６ 寮生の駐輪場について

７ 学寮運営規則について

第１７回（１２月１６日）

１ 高学年の日課について

２ 女子寮の入寮について

３ 解散式について

４ 1月の行事予定

５ 2年生寮の床張替えに伴う作業日程について

６ 校長裁量経費（追加）について

第１８回（１月１３日）

１ 高学年の日課（点呼）について

２ 低学年寮の終夜灯（休日前）について

３ 寮マッチについて

第１９回（１月２７日）

１ 年度末・春季休業中特別残寮について

２ 清風寮オープンセレモニー

３ 女子寮生部屋

４ 寮生の授業欠席について

第２０回（２月３日）

１ 特別残寮について

２ 学寮指導学生リーダー研修について

３ 寮生の募集について

４ 高学年点呼方法の変更について

５ 学寮継続願について

６ 寮生会役員による風紀指導の報告

第２１回（２月１７日）

１ 平成16年度行事予定について

２ 女子寮の部屋替えについて

３ 春季特別残寮について

４ 寮生負担経費について

第２２回（３月２日）

１ 部屋替えについて

２ 「寮生活のしおり」について

第２３回（３月２３日）

１ リーダー研修について

２ 学寮運営目標の実施状況について

【専攻科教育委員会】

１ メンバー 委員長（専攻科長 中川克彦）
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専攻主任（池内保一、馬淵眞人）

学生課長（山本一仁）

各科選出委員（吉川貴士、井門英司、深山幸穂、衣笠 巧、高橋知司、

柳井 忠、谷本修治）

２ 委員会開催回数 ２５回

３ 開催日及び主な議題

第１回（４月８日）

１ 平成15年度の運営方針について

２ 専攻科のPRパンフレットの改訂について

３ 専攻科関連科目のシラバスを本校ホームページへ掲載について

４ 平成15年度の仮専攻科履修要覧について

５ 始業式後に実施する専攻科１年生および２年生への科目履修、連絡事項などのガイダ

ンスについて

６ 専攻科始業式の進行について

７ 専攻科の授業時間数について

第２回（４月２２日）

１ 他機関より入学した学生の学力確認制度について

２ 後期中間試験中の曜日振り替えによる授業時間の調整について

３ 専攻科の平成１４年度自己点検報告書のまとめについて

４ 専攻科の募集要項について

５ その他

（１） 専攻科パンフレットについて

（２） 専攻科募集用ポスターの印刷について

（３） 専攻科学生の学会活動の発表状況

（４） 専攻科生の学習等達成度記録簿

（５） ミーティングアワーの運営

（６） 専攻科棟掲示板の増設とミーティングルームの設営

（７） 専攻科交流会．

（８） TOEIC模擬試験の実施

第３回（５月６日）

１ 専攻科募集要項の変更

２ 専攻科入試の合否判定基準について

３ 勉学アンケートについて

第４回（５月１３日）

１ 中四国地区専攻科生交流会について

２ 平成１４年度自己点検報告書について

３ 学校案内について

４ 中長期計画について

第５回（５月２７日）

１ 専攻科へ他機関から入学してくる学生に対する支援について

２ 専攻科教育委員会の活動内容について

３ その他

（１）入試問題作成，面接の採点について

（２）専攻科特別講義のシラバスについて
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（３）ＴＯＥＩＣ ＩＰ試験の実施について

（４）ホームページの見直しについて

（５）１０月１７日に材料科学会の講演会の本校開催について

第６回（６月１７日）

１ 専攻科推薦入試の反省事項について

２ 各種検討事項の進捗状況について

３ 専攻科各コース，専攻の技術者像について

４ ＳＣＳの集中講義について

第７回（６月２４日）

１ 科学技術週間の開催について

２ 大学発起業化助成事業の説明会の開催報告について

３ 専攻科のカリキュラムの見直しについて

４ 各種検討事項の進捗状況について

第８回（７月１日）

１ 校長裁量経費要求について

２ 検討事項の進捗状況について

３ その他

（１）独語の科目名称について

（２）生物応用化学コースの専攻分離について

第９回（９月２日）

１ 専攻科ＰＲパンフレットの最終原稿の点検について

２ 生物応用化学専攻分離について

３ 専攻科科目の科目名変更、単位数の変更について

４ H16年度 生産専攻のカリキュラム変更について

５ H16年度 電子専攻のカリキュラム変更について

６ 点検検討部会からのアンケート依頼について

７ 専攻科２年生が学位授与機構へ提出する書類作成説明会について

８ 専攻科実務者会議の審議事項について

９ 専攻科インターンシップの実施報告会について

10 その他

（１）新設科目「新居浜工業高等専門学校 ベンチャーマインド養成セミナー」につい

て

（２）新設科目「学外教育実習(案)」について

（３）専攻科、英語科から要求していた、英語学習支援システム(ALC NetAcademy)の採

択について

（４）長岡技科大のインターネット授業(e-learning)の後期科目について

第１０回（９月３０日）

１ 専攻科学外実習（シニア・インターンシップ）の成績評価について

２ TOEIC IPテストの実施について

３ 学生に対するアンケートについて

４ 中国・四国地区専攻科生研究交流会について

５ その他

（１）生物応用化学専攻分離に伴う学位授与機構への書類提出について

（２）JABEE推進に関する学内事情について



- 168 -

（３）TOEIC対策，英語ソフト導入について

（４）e-learning(長岡技大配信)の講義認定について

（５）放送大学の受講指導について

（６）点検検討部会からのアンケート依頼に対する回答について

第１１回（１０月７日）

１ 「新居浜工業高等専門学校 ベンチャーマインド養成セミナー」の概要について

２ 専攻科棟１階の専攻科生談話室について

３ 専攻科学力２次試験実施について

４ e-learning協定への参加について

第１２回（１０月１４日）

１ 専攻科選抜試験アンケートについて

２ 専攻科パンフレットの活用について

３ 来年度の専攻科講義担当者について

４ 専攻科学力２次試験などの実施について

５ e-learning用の講義選定について

第１３回（１０月２８日）

１ 専攻科授業アンケートの集計方法について

２ 専攻科授業の教室に関するアンケートの実施について

３ 平成16年度の専攻科講義担当者について

４ 平成16年度専攻科選抜試験アンケート結果に対する改善案について

５ 専攻科２次募集（社会人選抜）の実施実施について

６ ＴＯＥＩＣ IP試験について

７ 防災訓練について

第１４回（１１月１１日）

１ ＴＯＥＩＣ ＩＰ試験実施報告

２ 集中講義「経営工学」について

３ ＪＡＢＥＥ本審査に伴う授業変更について

４ 来年度の専攻科担当者について

５ 教育連携単位互換実施計画について

６ 英語学習支援用ソフトの導入説明会について

７ 専攻科の修了年限の検討について

８ 平成16年度専攻科選抜試験アンケート結果に対する改善案について

第１５回（１１月２５日）

１ ＪＡＢＥＥ本審査に関する報告

２ 平成１６年度の専攻科講義担当者について

３ 運営会議へ提出した教育連携単位互換実施計画の件について

４ 英語学習支援用ソフトの導入説明会の報告及び今後の計画について

５ 第２回 TOEIC IP 試験の実施報告について

６ 平成16年度中四国専攻科生研究交流会の準備の進捗について

７ 学寮保護者連絡会(10月26日)における専攻科生父兄からの意見について

第１６回（１２月２日）

１ 前回（第１５回）の会議議事録の訂正について

２ 平成１６年度の専攻科講義担当者について

３ これまで実施したTOEIC IPのデータ解析報告について
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４ Ｈ１６年度カリキュラムの変更について

５ 平成１６年度 専攻科選抜試験についての教官アンケ－トに対する改善案について

６ 高等教育ＩＴ活用事業単位互換協定案の改定案について

７ 中四国地区高専専攻科生研究交流会の概要について

第１７回（１２月１６日）

１ 教育連携単位互換実施計画について

２ 平成１６年度 企業説明会の実施時期の変更について

３ 四国６高専産学交流会 in Niihama の開催案内について

４ 専攻科インターンシップに対する各学科の意見報告について

第１８回（１月１３日）

１ 専攻科社会人特別選抜２次募集について

２ 教育連携単位互換実施計画について

３ 平成15年度 中国四国高専専攻科TOEIC IP の実施調査報告について

４ 専攻科インターンシップに対する各学科の意見報告について

５ 中四国専攻科生研究交流会の進捗について

６ 平成17年度専攻科入試の日程について

第１９回（１月２０日）

１ 専攻科インターンシップに対する各学科の意見報告について

２ 「新居浜高専ベンチャーマインド養成セミナー」のフォローアップセミナー開催につ

いて

３ 中四国専攻科生研究交流会の進捗について

４ JABEE対応に伴うカリキュラムの見直しについて

第２０回（１月２７日）

１ 平成１６年度年間行事予定表に追加掲載する事項について

２ 中国四国地区大学高専遠隔授業について

３ 中四国専攻科生研究交流会の進捗について

４ 平成１６年度専攻科科目のシラバスの見直しについて

５ 教育連携単位互換実施計画について

第２１回（２月３日）

１ 専攻科の勉学アンケート

２ 教育連携単位互換実施計画について

３ 中国四国地区大学高専遠隔授業

４ 企業説明会の実施について

５ 専攻科のシラバス作成フォームについて

６ 特別研究発表会について

７ 専攻科生交流会の進捗について

第２２回（２月１７日）

１ 専攻科の後期授業アンケート実施について

２ 平成１５年度第５回JABEE推進室会議(２月１０日開催)の専攻科教育委員会に関する

審議事項について

３ 来年度の講義時間について

４ 特別講義１と化学特許概論について

５ 来年度の専攻科時間割について

６ 専攻科シラバス作成について
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７ 専攻科学力入試における数学・英語の導入について

８ 専攻科社会人特別選抜試験の出願資格の見直しについて

９ 特別講義２について

10 専攻科ホームページの改定について

第２３回（３月２日）

１ 高等教育IT活用推進事業について

２ 専攻科シニア・インターンシップの企業・官公庁への依頼について

３ 中国四国地区高等専門学校専攻科生研究交流会の申込み状況について

４ 専攻科ホームページの改訂について

５ 専攻科２年生の進路について

６ 平成１７年度新居浜高専専攻科募集要項の作成

７ 平成16年度専攻科履修要覧の作成

８ 専攻科学力入試における数学・英語の導入について

第２４回（３月９日）

１ Ｈ１７年度募集要項について

２ 岐阜高専から提案された e-learning 実践モデル事業への参加

３ ＨＰ進捗状況

４ Ｈ１６年度履修要覧

５ 学力入試における数学，英語の導入について

６ 来年度専攻科入学予定者の履修指導（５年生）について

７ シラバス入力方法について

第２５回（３月２３日）

１ 平成17年度新居浜高専専攻科募集要項について

２ 数学担当教官との連絡会実施について

３ 平成16年度専攻科履修要覧の作成について

４ 専攻科ホームページの改訂について

５ 専攻科講義科目のシラバス点検について

６ 今年度の専攻科教育委員会の総括と来年度への提言

【低学年教育委員会】

１ メンバー 委員長 板野 哲

副委員長 小山一夫

委 員 深山幸穂 松村弘志 塚野 修 野口正樹 安藤進一 尾崎司郎

平木弘一 古城克也 岩倉秀樹 野田善弘 木本 伸 新田百合子

竹田 正 山本一仁

２ 委員会開催回数 １５回

３ 開催日及び主な議題

第１回（平成１５年３月２５日）

１ １・２年生の通学及び生活指導、健康管理について

２ 勉学指導について

３ 学級担任会について

第２回（４月４日）

１ ショート・ホームルームについて

２ 欠席 ・遅刻について
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３ 清掃について

４ 予習・復習、オフィスアワー、アドバイザーについて

５ 図書館の利用指導について

第３回（４月３０日）

１ 本年度運営目標について

２ ショート・ホームルームの実施状況について

３ 専門科目の出欠について

４ 図書館利用指導の実施状況について

第４回（５月２８日）

１ 専門科目の出欠連絡について

２ 特別活動の年間無計画について

３ 盗難予防について

４ 停学明けの学生指導について

第５回（７月２日）

１ 半日授業後半期の時間の取り扱いについて

２ 欠席・遅刻の集計について

３ 夏季休業のあり方と宿題について

４ 学生の問題点について

５ ２年５組の教室について

第６回（７月２５日）

１ 夏季休業中の宿題の実施状況について

２ 保護者懇談会時の保護者の意見について

第７回（８月２８日）

１ ２年５組の教室移動について

２ 夏季休業明けの取り組みについて

３ ９月の特別活動について

第８回（９月２５日）

１ 指導を要する学生について

２ イジメを受けた学生について

３ 性教育講座について

４ 授業中の教官の入室について

５ 各アンケートのあり方について

６ 進路変更先の調査について

第９回（１１月５日）

１ 進路変更先の開拓について

２ ショート・ホームルームの問題点、実施方法、効果について

３ 英語の学内統一試験の実施方法について

４ 専門科目の出欠連絡について

第10回（１２月３日）

１ 性教育講座の開設について

２ 勉学姿勢に問題がある学生について

３ 進路変更の指導について

４ 盗難事件への取り組みについて

第11回（１月７日）
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１ 冬季休業明けの取り組みについて

２ 成績不振・問題学生の指導について

第12回（１月１９日）

１ 成績不振学生の指導について

２ 学年末試験に向けての指導について

第13回（２月４日）

１ 学年末試験に向けての取り組みについて

２ 進級判定への取り組みについて

第14回（３月２０日）

１ 進級不可学生の状況について

２ 進路変更の指導について

第15回（３月２５日）

１ 低学年指導の課題について

２ 低学年指導の反省について

【広報・図書委員会】

１ メンバー 小山（委員長・図書館長 、事務部長、庶務課長、学生課長）

谷脇（機械 、井門（電気情報 、白井（電子制御 、西井（生物化学 、） ） ） ）

松英（材料 、柳井（数理 、鴻上（一般）） ）

２ 委員会開催回数 １１回

３ 開催日及び主な議題

第１回（４月３０日）

１ 平成１４年度決算報告（図書購入費、視聴覚経費、後援会図書充実費）について

２ 平成１４年度図書・情報委員会の活動について

３ 平成１５年度広報・図書委員会運営目標・活動計画（案）について

第２回（５月２８日）

１ 「年間業績報告」の原稿について

２ 学生図書委員の活動について

３ 学校案内の発行について

４ 電子ジャーナルＳＤ（Science Direct）の経費負担について

５ ホームページの掲載記事について

第３回（６月２５日）

１ トップページの構成と掲載基準について

２ 校長裁量経費要求書について

３ 電子ジャーナルＳＤの経費負担について

４ 平成１５年度共通図書費使用計画（案）について

５ 平成１５年度後援会図書充実費使用計画（案）について

６ 平成１５年度図書館ホームページコンテスト実施要領（案）について

７ 平成１５年度第１回ブックハンティングについて

８ 図書の利用状況について

第４回（８月５日）

１ 「新居浜工業高等専門学校ホームページ運用・管理に関する申し合わせ（案 」の再）

検討について

２ トップページの構成について
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３ 「学校案内 ・ はばたけ！未来へ」の検討について」「

４ 電子ジャーナルＳＤの経費負担検討結果について

５ 蔵書点検結果報告について

６ 愛媛県大学図書館協議会出席報告について

７ 長岡技科大図書館情報シンポジウム出席報告について

８ 図書の利用状況について

９ 紀要について

第５回（９月３０日）

１ 紀要について

２ ホームページのトップページについて

３ 平成１６年度電子ジャーナルについて

４ 研究者要覧ホームページアップについて

５ 「学校案内 「はばたけ！未来へ」の評価について」、

第６回（１０月５日）

１ 紀要の発行について

第７回（１０月２２日）

１ 紀要の発行について

２ 研究者総覧について

３ 「学校案内 「はばたけ！未来へ」の評価について」、

第８回（１１月２６日）

１ 新居浜工業高等専門学校紀要特定論文審査取扱い内規（案）について

２ 研究者総覧について

３ 学校説明会等における広報について

４ ホームページ英語版の作成について

５ 平成１５年度第２回ブックハンティング実施報告について

６ 図書館整備について

第９回（１２月２４日）

１ 研究者総覧について２）

２ ホームページ英語版の作成について研究者総覧について

第１０回（１月２８日）

１ 校報について

２ ホームページ上への研究者総覧設置に伴う各学科・科のホームページの改善について

３ 図書館ホームページコンテスト応募作品について

４ 「図書館だより」の発行について

５ 紀要の進捗状況について

６ 平成１６年度図書館利用の活性化について

第１１回（３月２日）

１ 平成１６年度図書館利用の活性化について

２ 各学科等のホームページの評価について

３ 「新居浜工業高等専門学校図書館規程」及び「新居浜工業高等専門学校図書館校外者

利用要項」の一部改正について

【高度技術教育研究センター運営委員会】

１ メンバー 委員長（センター長 川崎宏一）
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副センター長（中山 享）

事務部長（石橋 栄）

（ 、 ， 、 、 、 ）各科選出委員 宮田剛 馬淵眞人 出口幹雄 朝日太郎 千葉克夫 谷本修治

２ 委員会開催回数 ５回

３ 開催日及び主な議題

第１回（６月１７日）

１ 平成１４年度点検評価最終案及び平成１５年度学校運営目標について

２ 平成１４年度センターテーマ報告とセンターテーマ評価基準について

３ 年間行事予定について

第２回（７月２２日）

１ センターテーマ評価について

２ 科学技術特別シンポジウムについて

３ 科学技術週間パネル展示について

第３回（１０月１日）

１ 共同研究・受託研究の状況について

２ 四国地区高専地域連携推進会議について

３ 大学発起業化助成事業について

４ 予算・校長裁量経費について

５ センター機器について

第４回（１２月２２日）

１ 四国６高専産学官交流会in Niihama、四国地区高専地域連携推進会議について

２ ジュニアドベンチャーについて

３ 理工系教育高度化設備費について

４ 共同研究について

第５回（３月３日）

１ 平成１５年度学校運営目標の実施状況について

２ 新居浜高専知財研究会の会合実施について

３ 平成１６年度新居浜高専市民講座の企画について

４ 企業協力会について

５ 「都市エリア産学官連携促進事業」予算要求について

６ 専攻科との連携について

【発明委員会】

１ メンバー 委員長（高技センター長 川崎宏一）

高技副センター長 （中山 享）

事務部長（石橋 栄）

（ 、 ， 、 、 、 ）各科選出委員 宮田剛 馬淵眞人 出口幹雄 朝日太郎 千葉克夫 谷本修治

２ 委員会開催回数 ２回

３ 開催日及び主な議題

第１回（７月２２日）

教官の特許出願１件について

第２回（３月３日）

学生の特許出願１件について。
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【環境保全委員会】

１ メンバー 委員長(真鍋昌裕)

副委員長(谷耕治：Z科委員)

会計課長、庶務課長、学生課長

各科選出委員（松田雄二（M科 、井門英司（E科 、出口幹夫（D科 、） ） ）

杉本榮佑（C科 、千葉克夫（S科 、野村真理子（G科 ）） ） ）

２ 委員会会開催回数 １１回

３ 開催日及び主な議題

第１回(４月２５日)

１ 委員会の活動指針の確認

２ 今年度の活動計画(ゴミ分別、環境衛生検査、防災計画見直し、)

３ 学生の環境専門委員会の活動支援について

４ 機密文書回収日程

第２回(５月２３日)

１ 飲料用容器の完全リサイクル(構内売店に返してリサイクルシステムに乗せる)

２ 学校環境衛生検査月報告

３ 紙、電気年間使用量の報告

第３回(６月２５日)

１ 防火設備の各科課別実地訓練について

２ エアコン使用に関する省エネ活動について

３ 消費電力と気象データとの関係調査システムの構築（校長裁量経費申請）

４ 学校衛生検査月報告

５ 教職員の環境意識調査実施計画

６ 「ノ-ネクタイ ・ノージャケット」運動実施の検討、

第４回(７月１８日)

１ 防火設備の各科課別実地訓練の実施計画

２ 学校環境衛生検査月報告

３ 「ノ-ネクタイ ・ノージャケット」運動実施の確認、

４ 消灯ラベルの貼り付け

５ 学生環境専門委員会活動報告

第５回(８月２７日)

１ 学校衛生検査

２ 科課別防火設備実地訓練と緊急時対処マニュアル

３ 全校一斉防火訓練準備

４ 教職員による校内の清掃活動実施計画

５ 学生環境専門委員の活動報告

第６回(９月２６日)

１ 校内水道水水質検査による異常データ

２ 校内一斉防火訓練

３ 校内一斉清掃活動

４ 教職員の環境意識調査

５ 夏季電気使用状況報告

第７回(１０月２８日)

１ 防火訓練実施計画書の作成
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２ 学校環境衛生検査報告

３ 教職員による環境美化活動

４ 構内屋外長期放置物の処理

５ 始業日一斉清掃の反省と今後の対策

６ 特活時間の環境講座

第８回(１１月２８日)

１ 防火訓練の反省

２ 教職員による環境美化活動について

３ 学校環境衛生検査報告

４ 学生環境専門委員会活動報告

第９回(１２月１９日)

１ 学生と教職員の協同美化活動

２ 教職員環境意識調査の準備状況報告

３ 学校環境衛生検査報告

４ 学生環境アンケートにおける学生からの質問事項への回答

５ 学校環境美化宣言の有効活用

第１０回（１月２３日）

１ 来年度の校内美化活動の具体策

２ 学校環境衛生検査報告

３ 環境専門委員会委員長の学生特別表彰

４ 学生環境専門委員会活動報告

５ プリンタインクカートリッジのリサイクル

６ 特活時間の環境教育報告

第１１回(２月１９日)

１ 来年度の校内美化活動

２ ペットボトルを缶と瓶から分別

３ 学校環境衛生検査報告

４ 機密書類処理日程

【人権擁護委員会】

１ メンバー 委員長 校長

委員 事務部長、教務主事、学生主事、寮務主事、庶務課長、会計課長、

学生課長、学外有識者（林 千代子、高橋胤夫、丹 絹子 ））

２ 委員会開催回数 ０回

【健康安全管理及び福利厚生委員会】

１ メンバー 委員長 事務部長

委員 健康管理者（庶務課長 ，安全管理者（会計課長 ，） ）

健康管理担当者（人事係長 ，安全管理担当者（施設係長 ，） ）

放射線取扱主任者（川崎宏一 ，）

危害防止主任者（石井重典，杉本榮佑，谷 耕治）

２ 委員会開催回数 １回

３ 開催日及び主な議題

第１回（４月２４日）
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１ 平成１４年度職員厚生関係行事・決算報告について

２ 平成１５年度職員厚生関係行事計画（案）について

３ 禁煙対策について

４ 平成１５年度運営目標・活動計画について

【人事委員会】

１ メンバー 委員長 校長

委員 事務部長，教務主事，専攻科長，各学科・科主任

２ 委員会開催回数 ９回

３ 開催日

第 １ 回 ５月 ９日 第 ６ 回 ９月２６日

第 ２ 回 ５月３０日 第 ７ 回 １１月２７日

第 ３ 回 ７月 ９日 第 ８ 回 １月 ７日

第 ４ 回 ８月 １日 第 ９ 回 ３月１５日

第 ５ 回 ８月２５日

４ 主な議題等

(1) 教官の任用について

(2) 非常勤講師の任用について

(3) その他

【情報教育センター運営委員会】

１ メンバー センター長（水野 豊）

副センター長（佐藤眞一、栗原義武、勝浦 創）

教務主事（桑田茂樹）

専攻科長（中川克彦）

事務部長（石橋 栄）

２ 委員会開催回数 ２回

３ 開催日及び主な議題

第１回（４月２１日）

１ 平成１５年度のセンター運営方針と活動計画について

２ 運営委員会の開催予定について

第２回（３月５日）

１ 今年度の活動状況の点検評価

２ 予算執行計画の確定について

【情報教育センター 情報教育推進部門】

１ メンバー 部門長（情報教育センター副センター長 勝浦創）

専攻主任（馬淵真人）

教務主事補（新田敦己）

学務専門職員（高橋宏）

各科選出委員（宮田剛、大村泰、栗原義武、西井靖博、松英達也、

川崎宏一、鴻上政明）

２ 委員会開催回数 9回

３ 開催日及び主な議題
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第１回（５月７日）

１ 定例会議の日程について

２ ICカードによる電子計算機室等の管理について

３ 平成15年度情報教育センター年間計画について

第２回（６月４日）

１ ICカード運用案について

２ 各グループからの活動報告

３ 中国・四国地区国立大学間共同授業について

第３回（７月２日）

１ IT機器アンケートについて

２ ICカードキーについて

３ 予算計画について

４ 各グループからの活動報告

５ その他

１．中国・四国地区国立大学間共同授業について

２．IT活用推進事業全体会議について

３．情報教育センターニュースについて

第４回（９月３日）

１ SCS利用促進について

２ 豊橋技術科学大学での研修報告

３ 各グループからの活動報告

４ その他

１．ICカードでのIT施設利用可能時間について

２．ALCNetAcademyについて

３．国際シンポジウムの参加募集について

第５回（９月２４日）

１ 教育連携単位互換実施計画（案）について

２ ICカードキーの修理報告について

３ MATLABについて

４ 各グループからの活動報告

５ その他

１．ファイアウォールの設定終了について

２．MS社のネットミーティングについて

３．会議室におけるLAN回線のしようについて

４．校内各所へのパソコンの配置について

５．SCS受信の学外への公開について

６．SCSにおける「衛星設計コンテスト」の受信について

第６回（１１月５日）

１ NHK文化セミナーin新浜高専（仮称）について

２ 各グループからの活動報告

第７回（１２月３日）

１ 会議室予約システムについて

２ 電気計算機室第二演習室の利用マナー向上について

３ 高専コンソーシアムについて



- 179 -

４ 各グループからの活動報告

５ その他

１．長岡技術科学大学のE-learningについて

第８回（２月４日）

１ eラーニング総合活用高等教育連携事業（仮称）について

２ 高専IT教育コンソーシアムについて

３ 電子計算機室第二演習室の利用マナーについて

４ 各グループからの活動報告

第９回（３月３日）

１ 第６回高等教育IT活用推進事業全体会議について

２ 高専IT教育コンソーシアムについて

３ 各グループからの活動報告

４ その他

１．SCS利用について

２．学生のICカード利用について

３．学生のICカードの返却について

【情報教育センター 事務処理システム推進部門】

１ メンバー 部門長（情報教育センター副センター長 佐藤眞一）

庶務課長（林 興一）

会計課長（浜崎慶一）

学生課長（山本一仁）

２ 委員会開催回数 ２回

３ 開催日及び主な議題

第１回（６月５日）

１ 会議室予約システムについて

２ 高専教務事務システムについて

３ 事務処理システム推進に向けての今後の取組について

４ 事務処理システム推進部門委員会の開催予定について

第２回（１１月２０日）

１ 施設予約システムについて

２ 独立行政法人化に伴う財務会計システムについて

【情報教育センター ネットワーク運用管理部門】

１ メンバー 部門長（情報教育センター副センター長 栗原義武)

庶務課専門職員 (柳瀬志郎)

指定委員 (宮田 剛、横山隆志、占部弘治)

技官 (辻久 巳)

２ 委員会開催回数 適宜、電子メールによる連絡

３ 開催日及び主な議題

４月活動内容

校内配属等の異動に伴う電子メールエイリアス設定変更(全学)

新委員会の電子メールエイリアス作成(当該委員会)

eラーニングの受講の支障に対する検討開始
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５月活動内容

図書館閲覧システムの設定変更(9日)

eラーニング受講のためのネットワークに関する技術的検討のための打ち合せ(30日)

学寮ネットワーク利用者講習会(寮務委員会)

NNCT.JP ドメイン更新

６月活動内容

ICカード運用ルール打ち合せ(２日 情報教育推進部門、学生課)

ICカード導入に伴う学生講習会(19,20日 情報教育推進部門、情報セキュリティ部門)

７月活動内容

MS Windows95以前のサポート終了に関する検討(情報セキュリティ委員会)

新居浜高専トップページ改善検討(11日 広報図書委員会)

８月活動内容

学内導入ウィルスチェックソフトのライセンス更新のための調査

女子寮改修に伴うネットワーク検討

ワーム感染への対応(情報セキュリティ委員会)

９月活動内容

一般教養科教官室移動によるネットワーク設定変更(11日)

ワーム感染への対応(17日頃 情報セキュリティ委員会)

eラーニング受講のためネットワーク設定変更(29日)

10月活動内容

新居浜高専新トップページ原案作成(2日 広報図書委員会)

学内サーバのセキュリティ対応作業(6日)

学内導入ウィルスチェックソフトのライセンス更新(全学、情報セキュリティ委員会)

11月活動内容

ALC英語学習ソフト導入のためのネットワーク調査(11日 情報教育推進部門)

プログラミングコンテスト全国委員会のための第一会議室ネットワーク設定変更

12月活動内容

eラーニング受講のためのファイアウォール導入

１月活動内容

女子寮ネットワーク機器設置(寮務委員会)

２月活動内容

財務会計システムとの回線接続

３月活動内容

財務会計システムとの接続のためのネットワーク機器設定変更

学内サーバ故障による対応(19日)

学内ウィルスチェックサーバをすり抜けた新種ワームへの対応(29日 情報セキュリティ委

員会)

【情報セキュリティ委員会】

１ メンバー 委員長（学生主事 檀上光昭）

事務部長（石橋 栄）

情報教育センターネットワーク管理部門長（栗原義武）

委員（三井 正、横山隆志、白井みゆき）

２ 委員会開催回数 １１回（主としてメール会議）
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３ 開催日および主な議題

第１回（４月１０日）

１ 平成１５年度運営目標と計画

第２回（４月１８日）

１ 情報セキュリティポリシーのウェブページでの公開

第３回（４月２１日）

１ 重要性の分類方法について

第４回（４月２８日）

１ ファイヤーウオールとｅ－ラーニングについて

第５回（６月５日）

１ 情報セキュリティポリシーの周知方法について

２ ＩＣカードの配布と学生向けの説明会について

３ パソコンのウイルス対策について

４ 昨年度情報セキュリティ委員会活動報告

第６回（７月１６日）

１ 成績入力システムについて

２ パスワードの管理について

第７回（１０月１５日）

１ 高専機構ネットワークについて

第８回（１２月４日）

１ 高専機構ネットワークとの接続方法について

第９回（１２月２４日）

１ ネットワーク上での迷惑行為について

第１０回（１月２７日）

１ 研究者総覧のホームページ掲載について

第１１回（２月４日）

１ 高専交流会、特別研究発表会のホームページ掲載について

【点検・評価運営委員会】

１ メンバー 委員長 校長

指定委員 事務部長、教務主事、学生主事、寮務主事、専攻科長、高度技術

教育研究センター長、庶務課長、会計課長、学生課長

各科主任 刑部冨夫、伊月宣之、田中大二郎、河村秀男、曽我部卓三、小山

一夫、板野 哲

２ 委員会開催回数 ４回

３ 開催日及び主な議題

第１回（６月１１日）

１ 平成１５年度点検評価運営委員会の活動方針及び活動計画について

２ 点検・評価実施規則の一部改正について

３ 平成１４年度に実施した外部評価の取りまとめについて

第２回（８月５日）

１ 専門部会活動報告

２ 点検報告書について

３ 自己評価書の作成について
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４ 企業アンケートの実施方法について

第３回（１１月１２日）

１ 卒業研究・特別研究の点検・評価について

２ 実験・実習科目の点検・評価について

３ 専門部会活動報告

４ 企業アンケートの実施について

第４回（２月１２日）

１ 平成１５年度外部評価の実施計画について

２ 専門部会活動報告

【点検専門部会】

１ メンバー 部会長 （寮務主事 谷口佳文）

指定委員 庶務課長（林興一） 学生課長（山本一仁）

指名委員 （馬淵眞人 柳井忠 衣笠巧）

２ 部会開催回数 ４回

３ 開催日及び主な議題

第１回（８月２７日）

１ 平成１５年度の点検専門部会の活動について

２ 各種アンケートの実施方法について

第２回（１１月１３日）

１ 企業アンケートの集計について

２ 各種アンケートの実施について

３ 実験実習科目の点検評価のコメントについて

第３回（１２月１７日）

１ 保護者アンケート、卒業生アンケートの集計方法について

２ 実験実習科目の点検評価のコメントについて

第４回（２月２６日）

１ 保護者アンケート、卒業生アンケート集計の進捗状況について

２ 教官アンケートの実施について

【評価・企画専門部会】

１ メンバー 委員長 （副校長 桑田茂樹）

指定委員 （事務部長、教務主事、学生主事、寮務主事）

指名委員 （谷 耕治、谷本修治）

２ 部会開催回数 ３回

３ 開催日及び主な議題

第１回（５月２９日）

１ 平成１５年度点検・評価の実施計画について

２ 規則の一部改正について

３ 平成１５年度各部門（各学科・科）の運営目標に基づく活動評価について

４ 平成１４年度実施した外部評価のとりまとめについて

５ 生物応用化学科の平成１４年度の点検評価及び教育改善活動の報告について

第２回（７月３０日）

１ 自己評価書の作成方法について
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２ 企業アンケートの実施方法について

第３回（９月１１日）

１ 今後の日程について

２ 自己評価書の執筆方法について

【外部評価委員会】

◎機械工学分野

１ メンバー

（外部評価委員 ３名）

愛媛大学工学部機械工学科 教授 井 出 敞

阿南工業高等専門学校機械工学科 教授 中 村 克 孝

ユースエンジニアリング㈱ 代表取締役社長 角 田 勝 美

（学内出席者）

機械工学科教官

２ 委員会開催回数 １回

３ 開催日及び主な議題

（開 催 日） 平成１６年２月１２日（木 ・１３日（金））

（主な議題） ・ 創造性涵養の観点から見た実験実習・卒業研究

・ ＪＡＢＥＥ対応のための今後のカリキュラムのあり方

・ 研究活動の活性化と教育へのフイードバック

◎電気情報工学科・電子制御工学科

１ メンバー

（外部評価委員 ３名）

徳島大学工学部電気電子工学科 教授 木 内 陽 介

高知工業高等専門学校電気工学科 教授 野 村 弘

ユースエンジニアリング㈱ 会長 平 田 利 實

新居浜市役所産業振興部商工観光課 参事 惟 高 哲 也

（学内出席者）

電気情報工学科教官及び電子制御工学科教官

２ 委員会開催回数 １回

３ 開催日及び主な議題

（開 催 日） 平成１６年２月１７日（火 ・１８日（水））

（主な議題） ・ 創造性涵養の観点から見た実験実習・卒業研究

・ ＪＡＢＥＥ対応のための今後のカリキュラムのあり方

・ 研究活動の活性化と教育へのフイードバック

◎材料工学分野

１ メンバー

（外部評価委員 ３名）

愛媛大学工学部機能材料工学科 教授 白 石 哲 郎

高松工業高等専門学校制御情報工学科 教授 吹 田 義 一

㈱コピックス 代表取締役社長 伊 藤 和 徳

（学内出席者）

材料工学科教官

２ 委員会開催回数 １回
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３ 開催日及び主な議題

（開 催 日） 平成１６年２月１６日（月 ・１７日（火））

（主な議題） ・ 創造性涵養の観点から見た実験実習・卒業研究

・ ＪＡＢＥＥ対応のための今後のカリキュラムのあり方

・ 研究活動の活性化と教育へのフイードバック

【学校改革推進室】

１ メンバー 委員長 校長

指定委員 副校長（教務主事 、事務部長、学生主事、寮務主事）

指名委員 深山幸穂、塚野 修、西谷郁夫

２ 開催回数 ７回

３ 開催日及び主な議題

第１回（４月１８日）

１ 本校の中期目標・中期計画（案）について

第２回（５月９日）

１ 本校の中期目標・中期計画（案）について

第３回（６月３日～６月６日（電子会議 ））

１ 平成１５年度教育改善推進計画の策定について

第４回（８月５日）

１ 「認証評価にかかる国立高等専門学校の評価項目、評価要素、観点例について

－ 中間まとめの報告」について

第５回（１０月７日）

１ 中期計画における数値化できる高専活動目標について

第６回（１２月１９日）

１ 中期計画について

第７回（３月１６日）

１ 平成１５年度「学校運営目標」及び「教育改善推進計画」の実施状況について

２ 材料工学科の再生について

３ 教育支援体制について

【ＪＡＢＥＥ推進室】

１ メンバー 委員長 校長

指定委員 副校長（教務主事 、事務部長、専攻科長、生産工学専攻主任、）

電子工学専攻主任、

指名委員 推進チームリーダー（河村秀男、豊田幸裕、馬淵眞人（15.9月ま

で 、野口正樹、柳井 忠、榊原久司(15.10月から ）） ）

２ 開催回数 ６回

３ 開催日及び主な議題

第１回（４月１７日）

１ ＪＡＢＥＥ説明会等の報告について

２ 平成１５年度ＪＡＢＥＥ本審査受審について

平成１５年度本審査に向けての活動計画について

（生産工学専攻生物応用化学）

３ 平成１４年度活動報告及び平成１５年度活動計画について
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（生産工学専攻機械工学及び材料工学、電子工学専攻）

第２回（６月６日）

１ 教育プログラムに関する情報の公開開示ルールについて

２ 教育プログラムに関する資料の保管ルール及び保管場所について

（自己点検書及びその作成の基礎となる資料）

３ 教育及び教育に関する貢献の評価方法と開示について

４ 生物応用化学科プログラムに関する検討事項

５ 各プログラムごとの活動状況報告

６ ＪＡＢＥＥ推進図書について

第３回（９月９日）

１ 生物応用化学プログラム以外のＪＡＢＥＥプログラムのあり方について

２ 各プログラムごとの活動状況報告

第４回（１１月２８日）

１ ＪＡＢＥＥ受審の報告について

２ 今後の取り組み課題の確認について

第５回（２月１０日）

１ 融合複合型プログラムの活動状況報告

２ ＪＡＢＥＥプログラム対応のための履修要件の変更について

第６回（３月１７日）

１ ＪＡＢＥＥプログラムの公開内容等について




